



こぐまぐみだより

No.9 2020.1.6

あけましておめでとうございます。年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。

年も明け、こぐま組での生活も残すところあと3か月となりました。日々挑戦し、心身ともに成長していく子どもたちとともに楽しみ、元気に過ごしていけたらと思っております。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。



クリスマス会楽しかったよ♪

クリスマス会から数日経ったある日のこと…

一人の子の「じゃあ歌うよ～！」の掛け声で“あわてんぼうのサンタクロース”を元気に歌う子どもたち。



Aちゃん:「サンタさんに質問ある人～」

周りの子どもたち:「はい！はい！はい！」

Aちゃん:「あ！じゃあ、Bちゃん！」

Bちゃん:「はい！どうしておひげが長いんですか？」

Cちゃん:「それはね～、恥ずかしいからお顔を隠しているんです！」

子どもたち同士でクリスマス会ごっこ♪友だちと順番にサンタクロースや保育者になりきってとっても楽しそうに遊ぶ子どもたちでした。楽しかったクリスマス会、記憶に残っていたようでみんなでもう一度クリスマス会をしていたそうです。

お箸上手に使えるかな～？

少しずつ箸を使い始めたこぐまぐみ。張り切ってご飯を食べています！箸を使っているお友だちを見て「箸やりたーい！！」と言いスプーンの持ち方を正して食事をする子も！玩具を箸に見立てて遊ぶ姿も見られ、箸の使用を楽しみにしている様子が伺えます。子どもたちのやる気を大切にしていき、危険のないよう挑戦していけたらと思っております。また、3歳以上児の子どもたちがホールでバイキングをしている様子を見て「〇〇ちゃんもやりたーい！」との声も！ご飯の取り方を見にホールに出かけ、もっともっと期待の膨らみました。ぱんだぐみにむけて少しずつ準備が進んでいるこぐまぐみのみんなです♪

自分でできたよ！

身の回りのことを自分でできるようになっているこぐま組の子どもたち。これまで「できない」「やって」と言っていたことも自分でできるようになりました。服や帽子の着脱、使ったペンの固いキャップを閉めるのだって自分でできてしまいます！困っているお友だちがいたら、「手伝おうか？」と助けてあげる姿も！言葉も上手になり、友だち同士で玩具の貸し借りや嫌だったことを伝えることもできちゃいます。4月よりぐんと成長した姿を見せてくれている子どもたちです。今後もゆっくり見守っていきたいと思います。



☆今月のこぐまぐみ☆

かるたやコマなどの季節ならではの遊びにも挑戦し、楽しんでいきたいと思っております。

～1月の予定～

8日(水) 身体測定

29日(水) 避難訓練

今月は個人懇談を予定しております。お知らせさせていただきました日時をご確認の上、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。困っていること、不安なことなどありましたらお気軽にお話しください。